

PAG 15

D. V., miércoles, 4 de julio de 1979

En San Sebastián hubo gran despliegue de FOP

Ayer tarde, nuevos incidentes en Rentería

San Sebastián. (DV).—Sobre las siete menos veinte de la tarde de ayer, un numeroso contingente de las FOP hizo su aparición por el centro de Rentería, aunque desde primeras horas de la tarde había ya algunos en el barrio de Alaberga. Entraron en la alameda de Gamón y al ver que había bastante público en la puerta de la iglesia, a la salida de un funeral, procedieron a cargar, refugiándose muchos en los portales, de donde fueron sacados con botes de humo y golpeados. A partir de ese momento se generalizaron los incidentes y enfrentamientos y fue continuo el patrullar de las FOP por la villa. Debido a los incidentes no se desarrolló la asamblea en la Herriko Emparantza y cerraron prácticamente todos los establecimientos. La pancarta e ikurriña que se ha-

bían colocado por la mañana en el abandonado cuartel de las FOP en la calle Magdalena fueron retirados. A las diez y media de la noche todavía seguían los incidentes, aunque con menor intensidad.

La N-1 permaneció cortada durante casi toda la tarde, al cruzarse varios camiones.

Testigos presenciales afirmaron que al menos un miembro de la Policía Nacional había efectuado disparos de pistola. Dos personas fueron detenidas y conducidas a la Comisaría de San Sebastián. Asimismo, otros dos jóvenes resultaron heridos y trasladados a la Residencia Sanitaria. Uno de ellos por contusiones en todo el cuerpo, aseguró que había sido atropellado por un vehículo policial, y el otro por un pelotazo en el brazo derecho. Fueron asistidos tam-



Un policía apuntó ayer con su arma reglamentaria a unos ciudadanos durante los incidentes de Rentería disparando al aire en más de una ocasión (Foto Postigo)

bién un chico por pelotazo en una pierna y una chica por pelotazo en el vientre. Se asegura también que sobre las diez de la noche se había detenido a otros tres jóvenes en Alaberga.

Respecto a la jornada de huelga, hubo paros en Mayg, Ecenarro, Narbaiza, Torunsa y Movilla.

En San Sebastián

En San Sebastián, grupos de jóvenes cruzaron un autobús en el Boulevard, pasadas las ocho y media de la tarde, pero los incidentes no tuvieron mayor importancia debido al despliegue efectuado por las FOP.

Manifestación en Vergara

En Vergara, sobre las ocho de la tarde, unas 150 personas se manifestaron por las calles. No aparecieron las FOP y no hubo incidentes.